
PlantaDoce.

Empresa

PharmaMar repartirá dividendos: entre 15 y 20 millones en tres años

La biofarmacéutica prevé repartir los primeros dividendos hacia 2020 con el antitumoral Zepsyre aprobado, según explica José María Fernández, presidente del grupo.

PlantaDoce
30 jun 2017 - 10:10

Los accionistas de **PharmaMar** están de suerte. La biofarmacéutica tiene en la recta final las pruebas de su antitumoral Zepsyre (PM1183) para el cáncer de ovario resistente. La compañía calcula que tendrá los datos de la fase III entre septiembre y diciembre, mientras avanzan los resultados sobre otros tumores por lo que “entre 2020 y 2022 ya estaríamos en condiciones de dar dividendos; malo será que no tengamos entre 10 y 15 millones para ello”, explica **José María Fernández**, presidente del grupo.

La compañía considera que Zepsyre puede cambiar su historia por eficacia en cánceres de elevada incidencia, al contrario que los fármacos actuales (Yondelis y Aplidina). Chugai Pharmaceutical le pagará 100 millones de euros por la licencia del antitumoral en Japón, según informa *Expansión*.

El presidente del **PharmaMar** destacó ante los accionistas la revalorización de la compañía en bolsa: un 8% en el último ejercicio, por delante del Ibex y el Nasdaq Biotech, y más de un 50% en lo que va de año.